

経験をばねに成長する5月に

校長 木和田 美佐

若葉の緑も日増しに色濃くなり、季節は初夏へと移り変わろうとしています。

4月に進級した生徒たちは、日に日に新しい学年の顔になり、その成長は目を見張るばかりです。また新1年生は、中学校の生活にも慣れ、部活動も本入部となり、徐々に中学生らしい顔つきになってきました。これからの3年間の中学校生活の中で、それぞれの目標に向かって成長してほしいと願っています。さて、保護者の皆様には、4月の授業参観・保護者会に、御多用の中御来校いただきましてありがとうございました。田島中学校の教育活動の様子を御参観いただきましたことを大変うれしく思っています。それぞれの学年職員から様々な話がありましたが、お子様の健やかな成長を望むことについては全員同じ気持ちで日々の教育活動に当たっています。何かお気づきの点等ございましたら、忌憚ない御意見をいただければと思います。今年度の学校教育目標「きれいな学校・調和のとれた人づくり」の実現のため、教職員一同、力を尽くして参ります。

今年度、本校が創立50周年を迎えるにあたり、田島中学校同窓会様から御力添えをいただき、右上のような懸垂幕を掲示することになりました。御来校の際にはぜひ御覧ください。5月10日(土)には第50回体育祭を実施いたします。新年度の生活にまだ慣れない生徒達にとって、友達との団結力を高め、友情を育むよい機会であると考えます。お子様は、練習する過程の中で、友達との気持ちの行き違いや練習の疲れから弱音を口にすることもあるかと思いますが、保護者の皆様にはぜひ励ましの言葉をかけていただき、ともにお子様の成長を促していただけると有難く思います。御協力よろしくお願いたします。最後に、2021年3月11日、さいたま市誕生20周年を記念して、「さいたま市民の日条例」が施行され、同年より5月1日を「さいたま市民の日」とする条例が制定されました。併せてこの日は学校の休業日となっています。ぜひ、さいたま市の施設などに足をお運びいただき、さいたま市の歴史や文化等に触れていただけると幸いです。交通事故等には十分に気を付けて、御家族で楽しいゴールデンウィークをお過ごしください。

